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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Сравнительный анализ математических моделей и методов исследования транспортных потоков». Данная работа посвящена анализу существующих математических моделей и методов исследования автотранспортных потоков. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.	Изучение литературы по тематике методов моделирования транспортных потоков и сделать ее обзор. 2.	Исследование существующих математических моделей транспортных потоков. 3.	Сравнительный анализ математических моделей и методов исследования транспортных потоков. В результате, с помощью научной литературы, были проанализированы три существующих метода моделирования транспортных потоков: макроскопический, мезоскопический и микроскопический. У каждого из них были выявлены плюсы, минусы и отличительные особенности. В главе 5 проведен сравнительный анализ данных моделей. Также был проведен эксперимент, в котором мы на практике использовали модель Лайтхилла – Уизема – Ричардса (LWR).
        

        
          The subject of the graduate qualification work is "Comparative analysis of mathematical models and methods for the study of traffic flows." This work is devoted to the analysis of existing mathematical models and methods for the study of traffic flows. The tasks that were solved during the study: 1.	Study the literature on the topic of traffic flow modeling methods and make a review of it. 2.	Research of existing mathematical models of traffic flows. 3.	Comparative analysis of mathematical models and methods for studying traffic flows. As a result, three existing methods for modeling traffic flows were analyzed: macroscopic, mesoscopic and microscopic. Each of them had pros, cons and distinctive features. Chapter 5 provides a comparative analysis of these models. We also conducted an experiment in which we used the Lighthill-Whitham-Richards (LWR) model in practice.
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